

4 de marzo, 2024

Riyadh Season P1: Lebron/Galan-Tapia/Coello y Sanchez/Josemaria-Brea/Gonzalez las batallas por el título

Las finales más esperadas, según los rankings, no podrían ser mejores. El número uno del mundo **Arturo Coello** y **Agustin Tapia** contra los "Galacticos" **Juan Lebron** y **Ale Galan** en el cuadro masculino, **Ari Sanchez** y **Paula Josemaria** contra **Delfina Brea** y **Bea Gonzalez** en el cuadro femenino: estas serán las dos batallas - programadas para comenzar a las 15 CET - de las cuales el sábado saldrán los campeones del **Riyadh Season P1**, el torneo tan esperado que inaugura la temporada del **Premier Padel** en la capital saudita.

HOMBRES En Riyadh, el cuento de hadas de **Nachi Sager** y **Salvador Oria**, la pareja española que comenzó desde las clasificaciones, se interrumpe en la semifinal. Contra los favoritos **Coello** y **Tapia**, la pareja número 2 del cuadro que ganó **cuatro títulos Premier Padel** la temporada pasada (**Roma, Madrid, Mendoza y París**), el número 54 y el número 106 del ranking FIP juegan un excelente primer set, mostrando los grandes golpes de los rivales, pero pierden el servicio en el sexto juego permitiendo a los multi-titulados rivales cerrar 6-3 en 31 minutos. En el segundo set, los seis partidos ya jugados se sienten en las piernas de Sager y Oria, obligados a retirarse con Coello y Tapia adelante 3-2 y servicio a favor. Tapia y Coello, como en la semifinal de Mendoza, se enfrentarán a **Lebron** y **Galan**, las cabezas de serie número 1 del cuadro que nuevamente han roto los sueños de **Franco Stupaczuk** y **Martin Di Nenno**, ya derrotados en la épica final del **Milano P1** a principios de diciembre. El primer set es en el signo de la pareja española, que luchando conquista los primeros tres juegos - solo los primeros dos duran 14 minutos - y cava la zanja decisiva que les permite luego cerrar 6-2. Stupaczuk y Di Nenno, sin embargo, tienen carácter y clase para vender y después de quitar el servicio a los rivales en el quinto juego logran adjudicarse 6-4 el segundo set, salvándose de 0-40 al momento de servir para el set. Se va al tercero y Galan y Lebron vuelven a la carga obteniendo el break en el cuarto juego: los Superpibes intentan reaccionar, tienen la oportunidad para el inmediato contra-break pero no logran concretizarla y al final se inclinan 6-1 al final de casi dos horas de partido.

MUJERES A disputar el título femenino en la capital saudita serán siempre las dos parejas favoritas, las dos primeras cabezas de serie. Después de haber triunfado la temporada pasada en los torneos **Premier Padel** de **Madrid** y **Milán**, Brea y Bea intentarán repetirse también en la cita que inaugura la temporada del **circuito Premier Padel**. Contra **Jessica Castelló** y **Claudia Jensen** (6), que en los cuartos habían eliminado a **Marta Ortega** y

Gemma Triay (3), las "**Superpibas**" conceden por primera vez en Riyadh más de dos juegos en el mismo set, pero al final logran prevalecer con un autoritario 6-4, 6-3 cerrando la batalla en el cuarto match-point, en una hora y 38 minutos. Delfina Brea y Bea Gonzalez así se toman su revancha contra Castelló, que la temporada pasada en París - cuando hacía pareja con **Osoro Ulrich** - las había superado en los cuartos de final. En dos sets también el éxito de **Ari Sanchez** y **Paula Josemaria**, que no han dejado escapar a **Alejandra Salazar** y **Tamara Icardo** (4): el doble 6-3 a favor de las campeonas del **Paris Premier Padel**, conquistado en una hora y 13 minutos, dice mucho sobre el desarrollo de una semifinal siempre controlada con autoridad pero también paciencia por las número 1 del cuadro.

La final programada para mañana a las 15 CET (las 17 locales) en el **Central del Padel Rush** será una gran reedición de la final de Madrid, cuando Brea y Bea se impusieron 7-6 en el tercer set al final de un increíble partido que duró 3 horas y 22 minutos. La final masculina se jugará a continuación.

Press contacts:
International Padel Federation:
press@padelfip.com